



# communiqué

No: 41  
No.:

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE  
RELEASE: LE 27 AVRIL 1981

VISITE À OTTAWA DU MINISTRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES DE LA THAÏLANDE  
LE MARÉCHAL EN CHEF DE L'AIR, SIDDHI SAVETSILA  
DU 30 AVRIL AU 2 MAI

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, Mark MacGuigan, a annoncé aujourd'hui que le ministre des Affaires étrangères de la Thaïlande, le maréchal en chef de l'Air Siddhi Savetsila, effectuera du 30 avril au 2 mai 1980 une visite officielle au Canada au cours de laquelle on procédera à l'examen des questions multilatérales et bilatérales d'intérêt commun.

Les relations entre le Canada et la Thaïlande, qui ont toujours été cordiales, se sont resserrées au cours des dernières années par suite des événements survenus dans le Sud-Est asiatique, et plus particulièrement de l'exode massif de réfugiés d'Indochine. Pays de première ligne parmi les membres de l'Association des nations de l'Asie du Sud-Est (ANASE) dans les circonstances, la Thaïlande a assumé le gros du fardeau de la menace à la sécurité posée par l'occupation continue du Kampuchea par des forces étrangères. La Thaïlande a aussi accueilli plus de 500,000 réfugiés indochinois depuis 1975.

Le Canada a appuyé les initiatives prises par les pays membres de l'ANASE aux Nations Unies en vue de trouver une solution pacifique au problème de la sécurité au Kampuchea. Il a également contribué plus de 20 millions de dollars aux programmes d'aide humanitaire des Nations Unies à l'intention des Kampuchéens vivant tant au Kampuchea qu'en Thaïlande, et des personnes déplacées par l'arrivée massive de réfugiés dans ce dernier pays.

La visite du ministre des Affaires étrangères Siddhi reflète l'importance que le Canada et la Thaïlande attachent à l'élargissement de leurs relations.